

国際教育センター 成蹊大学国際交流賞 奨励賞

ホンジュラス共和国大使館 インターンシップ

成蹊大学法学部政治学科2年 原口理彩

➤ 活動動機

私は、国と国の架け橋になるということが幼い頃からの夢だった。しかし、大学に入学するまでの私の人生で、その夢のために何かを学んだ経験、機会がなかった。そこで、大学では大使館や議員事務所と連携した活動を行うサークルに所属し、自分の将来に生かすことのできる貴重な経験をさせていただいている。そのサークルで、この夏休みを利用したホンジュラス大使館のインターンシップに参加できる機会があったため、時間に余裕がある今こそ、他の人にはできないこと、国際機関で働くことの難しさを学びたいと考え、参加することにした。

➤ 活動の具体的内容

● 大使館内での活動

大使館内では、主に電話応答や取引先企業の名刺、E-mail アドレスの整理を行った。また、ホンジュラスはコーヒーがとても有名な国であり、ホンジュラスのカカオ豆農家、団体を代表する企業のパンフレットの翻訳なども行った。さらに、これからホンジュラスカカオ豆製造企業（農家）と日本の企業との取引を増やすため、チョコレート製造会社を調べ、まとめた。

● 様々なイベントでの活動

✿ SCAJ World Specialty Coffee Conference and Exhibition 2019 ✿

・9月11日～13日に東京ビッグサイトで開催されたアジア最大のスペシャルコーヒーイベント”SCAJ World Specialty Coffee Conference and Exhibition 2019”でホンジュラス産の豆を使用した6種類のコーヒーの特徴などをバイヤーやコーヒー関連企業、一般客などに説明し、あまり知られていないホンジュラス、ホンジュラスコーヒーの魅力を多くの人に伝えた。



❁ Discover Coffee Project feat. Honduras ❁

・9月14日に原宿にて丸山珈琲主催で行われたイベント”Discover Coffee Project feat. Honduras”に向けた会場準備や案内、ホンジュラス料理の提供などを行った。

本イベントは、コーヒー生産国「ホンジュラス」について焦点をあてたイベントであり、ホンジュラスの伝統料理、民芸品、コーヒーなどが販売され、ホンジュラスを多様な角度から紹介した。

❁ 映画上映会のサポート ❁

・9月14日にホンジュラスナショナルデーを記念し、スペイン文化会館にて映画『シポテス（子供たち）』の上映会が行われた。そこで、来場者の受付や案内を行った。



➤ 活動を通して学んだこと

私は、このホンジュラス共和国大使館でのインターンシップを通して、働くことの大変さ、文化や考え方の違いから国際機関で働くことの難しさを学んだ。また、このインターンシップでは、大使館内の作業だけでなく、大使館の一員としてイベントに参加し、イベントを支える人の苦労やトラブルへの対応力、魅力を十分に伝えるための工夫を実際に見て、大変刺激を受けた。

また、私は幼い頃から英語を勉強していたため、英語での会話には自信があった。しかし、実際に英語かスペイン語しか使用されない職場で一か月間勤務し、今までに経験したことのないような英語のスピード、表現、訛りに触れることで、自分の英語能力が不足していたことに気づくことができた。

私は、これからも自分が成長できるような経験、機会を逃さず、自分の価値を高めていけるよう努めたい。